



丘の上 2月号

学校教育目標 心豊かな児童の育成 田んぼでつくる 田なみしよう

めざす児童像 やさしい子 かんがえる子 げんきな子

校長 加瀬 隆史

春の気配が立ち始める「立春」を目前に控えました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に温かなご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、先週末の1月31日（土）、寒空の下で開催された「駅伝フェスティバル」に、本校の代表児童たちが参加いたしました。息を弾ませ、白い息を吐きながら懸命に走る子どもたちの姿には、理屈抜きの感動がありました。駅伝の醍醐味は、やはり「タスキをつなぐ」という点にあります。自分一人のために走るのではなく、待っている仲間のために、そしてつないでくれた仲間の想いに応えるために走る。あの一本の細い布には、子供たちの責任感や友情、そして学校を代表するという誇りが凝縮されていました。結果や順位も大切ですが、それ以上に、仲間と励まし合い、一つの目標に向かって汗を流した過程こそが、子供たちの心を強くたくましく育てくれたと確信しております。温かいご声援を送ってくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

そして本日、学校では「児童会引継ぎ式」を執り行いました。これは、6年生が中心となって担ってきた児童会活動の役割を、5年生を中心とする新役員へと引き継ぐ、学校生活における極めて重要な儀式です。駅伝で選手たちが汗にまみれたタスキをつないだように、今度は学校の伝統という「見えないタスキ」が、6年生から5年生へと手渡されます。

6年生はこの一年間、最高学年として学校の顔となり、委員会活動や行事など、様々な場面でリーダーシップを発揮してくれました。その背中は大きく、頼もしいものでした。今日、ついにそのバトンを渡しました。そして、バトンを受け取った5年生には、次期リーダーとしての自覚が芽生え始めています。「次は自分たちが学校を創るんだ」という緊張感と高揚感が入り混じった表情を見ると、すでに頼もしさを感じるところです。

2月は「逃げる」と言われるほど短い月ですが、学校にとつては「まとめ」と「準備」が重なる大切な時期です。明日の節分を経て、明後日は立春。暦の上では春となります。節分の豆まきには、季節の変わり目に邪気を払い、無病息災を願う意味があります。学校でも、節分給食を食べながら、進級・進学に向けた清々しい心で春を迎えられるよう、福を呼び込んでいきます。

最後に、まだまだ寒い時期が続きます。感染症対策も含め、引き続きお子様の健康管理にご配慮いただけますようお願い申し上げます。

2月の行事予定

生活目標「学校をきれいにしましょう。1年間のまとめをしましょう。」

日	曜	行事
1	日	
2	月	全校朝会・引き継ぎ式（体育館）
3	火	PTAベルマーク作業 卒業を祝う会練習開始 船橋市小中特別支援学校造形作品展（市民ギャラリー 8日まで）
4	水	千教研 小さな親切運動コンクール表彰式（船橋市勤労市民センター）
5	木	PTA本部会
6	金	教育相談日
7	土	衆議院議員総選挙前日準備
8	日	衆議院議員総選挙
9	月	
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	教育相談日 駐車場工事（車両進入不可）
14	土	環境整備作業中止
15	日	
16	月	
17	火	リハーサル参観・懇談会（1～3年・おおぞら）
18	水	委員会活動5.6年生 スクールガード調整会議 南っ子タイム
19	木	リハーサル参観・懇談会（4～6年） PTA運営委員会 1.4～6年→5時間授業 2.3年→6時間授業
20	金	卒業を祝う会 第3回学校運営協議会 教育相談日
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	リハーサル参観・懇談会（予備日）
25	水	クラブ活動（4～6年）
26	木	6年生短縮日課4時間授業 13:30下校（～3/6まで） 学校開放運営委員会議（家庭科室） 18:00
27	金	教育相談日
28	土	

*市スクールカウンセラー(丸山先生)

出勤日 2/5(木)2/12(木)2/26(木)3/5(木)3/12(木)3/17(火)

*県スクールカウンセラー(黒木先生)

出勤日 2/25(水)3/11(水)

カウンセラーと話をされたい方は、教頭・担任・養護教諭のいずれかにご連絡ください。

*毎週金曜日に教育相談日を設けています。これは、お子様のことで気になること、心配なことがあるご家庭と面談をする時間です。希望される方は、上記の窓口へご連絡ください。

【リハーサル参観・学級懇談会】

今年度最後の参観と懇談会があります。6年生に感謝の気持ちを伝えるために、各学年が練習を重ねていきます。また、6年生においては、下級生にお礼の演技を披露します。お子様の1年間の成長を見ていただければと思います。懇談会までのお時間は、他学年をご参観いただきお待ちください。その後、児童の下校までは体育館を開放しますので、その場でお待ちください。詳細は、1月16日付けのメール配信をご確認ください。

【スクールガード調整会議】

第3回スクールガード連絡調整会議

日時 2月18日(水) 10:00~11:00

場所 本校2階 家庭科室

スクールガードの皆様、いつも子供達の安全を見守ってくださいありがとうございます。この会議では、いつも学区を見守ってくださる方々と情報交換を行います。また、スクールガードリーダーさんから、船橋市内の事故や事件の情報も共有されます。スクールガード以外の方でも、ご都合のつく方、関心のある方は、当日お越しください。名札も忘れずにお持ちください。

【学校応援隊 募集！！】

いつも子供達を見守ってください、学校の環境整備にもご尽力いただいている応援隊の皆様です。お子様が本校の卒業生であったり、お近くにお住まいだったりする理由で、子供達・学校のためにお力を貸してくださっています。応援隊さんはいつも「子供達に元気をもらっている。」とおっしゃいます。ぜひ、ご興味のある方は、学校へご連絡ください。

【事務室からのお願い】

今年の5月頃までに転居予定がある方は、早めに担任までお知らせください。よろしくお願いします。

【令和7年度特別支援教育就学奨励制度について】

「特別支援教育就学奨励費」は、特別支援学級等に通う児童生徒や通常学級に通う障害のある（療育手帳、身体障害者手帳等を有している）児童生徒の保護者に対して、給食費・通学費・学用品費などの必要な経費の一部を援助する制度です。希望する方は、学校に用意してある「特別支援教育就学奨励費にかかる収入額・需要額調書 兼 同意書」に記入し必要書類を添付して、学校へ提出してください。

詳細は船橋市のホームページをご確認ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/teate/005/p1008696.html>

（問い合わせ：教育委員会 学務課 047-436-2852）



【「学校給食 PR 展」が開催されます！】

令和3年度から開催されてきた学校給食PR展は今年度で5年目となります。今回は、旬の食材を使用した献立の写真や、薬円台小学校2年生の農業体験（薬園台高校園芸科との交流）の様子をパネルで紹介します。

さらに、ふなばし市学校給食青果部会主催の「おいしい給食絵画コンクール」入賞作品の展示も行います。ぜひお立ち寄りのうえご覧ください。

《日時》2月24日（火）～2月27日（金）

8:45～17:15（最終日は16:00まで）

《会場》市役所1階美術コーナー

※市民文化ホールで開催していた「学校給食展」は行いません。

（問い合わせ先：船橋市教育委員会保健体育課436-2875）



地下貯留槽工事が夏から始まっていて、校庭の工事に終わりがみえてきました。子供達は、外で活動できる時間が戻ってきて、嬉しそうです。校庭の水はけも良くなるそうです。